

ARCHIVO

Barcelona, 15 Enero de 1975

Sr. Don MIGUEL DELIBES
 Plaza de Zorrilla, 5
VALLADOLID

Querido Miguel:

Celebro que el libro te haya gustado. Aunque evidentemente la cubierta no encierre el simbolismo de que hablamos yo entregué al dibujante una nota lo más detallada posible de lo que queríamos pero ya sabes que el hombre vive en Ibiza y es muy difícil entenderse con él por carta y siempre hay que darle un margen de confianza para que nos interprete. Hasta ahora lo ha hecho siempre muy bien en tus libros y esta vez, con simbolismo o sin él, no puede negarse que la portada es muy bonita. Si no refleja la violencia, da a entender lo mucho de ingenuo y bueno que tiene nuestro Pacífico.

La opinión de varias personas que han leído la novela es favorable y algunas han llegado a decirme que es tu mejor libro, coincidiendo en ello conmigo. Creo que se venderá tan bien como las otras a pesar del precio elevado y de nuestra famosa crisis económica. Pero es pronto todavía para hacer conjeturas.

Todas las erratas que hayas encontrado en la obra te agradeceré me las mandes en un ejemplar corregido, para dejarlas definitivamente en limpio para una futura edición en offset.

Lo que sí es un auténtico éxito ya es la venta de "El Príncipe". Comprendo que es lamentable que algunas semanas el libro no esté en las librerías, como sería de desear, pero nos es imposible atender a tantas obras de tantos autores a la vez y siempre hay lamentables fallos de servicio. También es cierto que nuestros representantes, porque tienen poco espacio o por las razones que sean, no piden los libros en cantidad suficiente.

Lamento muchísimo lo que ha pasado con tu sobrino Silió. Yo hice todo lo posible para ayudarlo y sería exagerado decir que en Iber-Amer en Madrid le hicieron la vida imposible ya que tenían mis órdenes concretas y se atendieron siempre a ellas. No había en realidad puesto libre de corredor, ya que tienen dos en activo. A él le dieron un número pequeño de librerías que se hubieran aumentado progresivamente

MD

1975, 25, 25

ARCHIVO

Barcelona, 18 Enero de 1975

Sr. Don MIGUEL DELIBES
Plaza de España, 5
VILLABONIA

Querido Miguel:

Coloreo que el libro se haya gustado. Algunos escritores
siente la cubierta no obstante el estudio de que hablan los escritores
al darme una nota lo más detallada posible de lo que piensan de
lo ya sabes que el hombre vive en libros y es muy difícil entenderlos
de por sí y siempre hay que darle un margen de comprensión para que
nos interese. Hasta ahora lo he hecho siempre muy bien en los libros
y este vez, con similitud a los de, no puede ser que la novela
se muy bonita. El se refiera la violencia, de a entender lo mucho de
ligero y bueno que tiene nuestro lenguaje.

La opinión de varias personas que han leído la novela
es favorable y algunas han llegado a decir que es el mejor libro
conociendo en ella conmigo. Que que se vea tan bien como las
otras a pesar del poco espacio y de estas tantas otras cosas.
Pero es pronto todavía para hacer conclusiones.

Todas las cosas que hayas encontrado en la obra de
aprovechando en las muchas en un estudio cuidadoso, pero de las de-
terminadas en libro para una futura edición en otros.

Lo que si es un auténtico éxito ya en la venta de "El
Fascismo". Comento que es lamentable que algunas cosas del libro
no está en las librerías, como sería de desear, pero nos es imposible
estender a tantas obras de tantos autores a la vez y siempre hay libros
falta folios de servicio. También es cierto que nuestra respuesta
tarda, porque tienen poco espacio o por las razones que sean, no vi-
den las libras en cantidad suficiente.

Lamento muchísimo la que he pasado con tu novela "El
Yo pienso que lo posible para escribir y sobre todo para leer que en
libros es haberlo en vida imposible ya que tanto me co-
dura con ellos y se entendieron siempre a ellas. Yo hablo en realidad
quiere libro de conocer, ya que tienen dos en activo. A él se dicen
un número pequeño de librerías que se hicieron sustrato progresivamente

2

y además cobraba un sueldo de unas 10.000 pesetas mensuales más las comisiones. Si hubiera tenido un poco de paciencia -ten en cuenta que sólo ha trabajado escasamente dos meses- sus ingresos se hubieran duplicado con toda seguridad. Pero comprendo que las necesidades mandan y el chico ha hecho muy bien de colocarse en las Mutualidades Laborales y hacer unas oposiciones. Yo le he propuesto que siguiera corriendo las librerías por las tardes. Quizás puedan servirle para reunir un poco más de dinero. Lo que sí sentiría es que tu creyeras que yo le abandoné y no me acordé del interés que tu tenías. Cualquier cosa que venga de ti la hago pasar delante de todo.

Con recuerdos para todos recibe un fuerte abrazo.

EDICIONES DESTINO, S. L^a
Gerente



José Vergés

MD

JV/ML.

y abando oírva en auido de una 10.000 resetas normales más las
comisiones. El trabajo tenía un poco de carácter -tan en cuanto
que sólo se trabajaba ocasionalmente los meses -sus ingresos se hubie-
ran limitado con toda seguridad. Pero comprando que las resetas
deben ser más y el chico ha hecho muy bien de colocarse en las Mutuali-
dades laborales y hacer una especulación. Yo le he propuesto que
algunos corrientes las libranas por las tarjetas. Cuida bastante
vicio para reunir un poco más de dinero. Lo que si es cierto es que
tu empresa que yo le abandono y no se acordó del interés que tu te-
nías. Cualquier cosa que venga de ti la hago pasar delante de todo.

Con respecto para todas cosas un fuerte abrazo.

EDICIONES DESTINO, S. A.

Gerente

D

José Vergés



14/11